



東日本ユニオンにいがた

JR東日本労働組合新潟地方本部

2024年12月10日発行

第15号(通巻第335号)

発行者: 星山圭 編集者: 教育・広報部



<http://niigatachihon.yukigesho.com/>

万全な体制で冬期を迎えるための議論

申5号 団体交渉

新潟地本は12月4日に申5号・「2024年度の冬期の取り組みについて」に対する申し入れの団体交渉を行いました。支社側より説明を受けた「2024年度の冬期の取り組みについて」は、「この間東日本ユニオンとして要請や提言をしてきた内容も反映された一方で課題や疑問も残ることから、今冬期を万全な体制で取り組むために13項目にわたり申し入れを行つていただいたものです。

架線凍結への対策・対応を求める

越後線・柏崎→吉田間で架線凍結が予想される時にパッケン運用を行うなどして影響を最小限とするよう求めました。

支社側は、パッケン運用の有効性は認めた一方で、手配簡略化が目的であることや、全てが凍結状況になる訳ではないことから難しいと回答しました。

組合側は、昨年も放射冷却下で運休した実績があり、パッケン化は一つの手段だと訴えました。

支社側は、カツターパン

についてもこれから検証

を行い、運用についてはこ

れから現場に周知・試行していくとしました。

カツターパンを走らせ

る頻度を問うと、編成に限

りがあるので回数は未定

であり、上越線・信越線は

行としてE129系で運用

することを考えている

としました。

車両の入出区が出来ないと大きな輸送障害とな

目的とした臨時回送電車を急遽運行したとき、定期行路を変行路として運用したため継続乗務時間が長くなつたことから、カツターパンを臨時で走行させる場合は変行路とせず、臨行路として乗務員を確保するよう求めました。

支社側は、乗務員が確保できれば臨時行路、確保で

保するよう求めました。

支社側は、乗務員が確保できれば臨時行路、確保で

保するよう求めました。

支社側は、問題認識は組合側と同じであるとして、

基本は旅客運用の前に臨

時単行機関車を運行する

と回答しました。

支社側は、構内除雪を行える体制をとるよ

と回答しました。

</